

----- Kurzinformation -----

Faltblatt: „Stuttgarter Einwohnerdaten“ im Internet

Ansgar Schmitz-Veltin

Die Zahl der Stuttgarter Einwohner ist in den vergangenen Jahren kontinuierlich angestiegen. Die mit einer großen Nachfrage nach Arbeitskräften verbundene wirtschaftliche Dynamik bescherte der Stadt zuletzt hohe Wanderungsgewinne, die zu einer zunehmenden gesellschaftlichen Vielfalt führen und gleichzeitig die demografische Alterung mildern.

Das aktualisierte Faltblatt „Stuttgarter Einwohnerdaten“ beinhaltet die wichtigsten Angaben zur Entwicklung und Struktur der Stuttgarter Einwohner in kompakter Form und zeigt darüber hinaus die Einordnung der Stadt in den regionalen Kontext.

Das Faltblatt ist im Internet unter www.stuttgart.de/statistik als pdf-Dokument abrufbar.

